



RESPECT – SANTÉ – NATURE

Association naturiste du C.H.M. de Montalivet

www.respect-sante-nature.fr

BULLETIN D'INFORMATION N° 28 (mars 2020)

Cher.e.s ami.e.s,

Après vous avoir informés dans le Bulletin de janvier dernier sur nos activités des mois passés, nous voulons vous présenter nos plans pour l'an 2020.

Tout d'abord : un grand merci à Gilles !

Gilles Kerpen, ancien président et grand activiste dès la première heure de notre association, nous quitte. Il n'habite plus au CHM et cherche de nouveaux défis. Un grand merci pour tout ce qu'il a apporté à la vie et aux activités de Respect – Santé – Nature !

Quelles sont nos plans pour l'an 2020 ?

Selon notre devise « Plus de nudité, plus de respect de l'autre, plus de protection de l'environnement... plus de Naturisme ! » nous envisageons plusieurs manifestations pour l'année où l'on fête les 70 ans du CHM.

- Premièrement nous voulons évoquer avec vous et tous les usagers intéressés nos propositions pour une réduction de la circulation automobile dans notre centre.
Plus de calme, plus de sécurité pour les enfants, plus d'espaces libres et moins de pollutions sont de bonnes raisons pour améliorer notre lieu de repos. Toutes nos propositions dans ce but seront sur notre site internet www.respect-sante-nature.fr.
- Un deuxième sujet important pour beaucoup d'entre nous. Nous sommes mécontent.e.s que de plus en plus de visiteur.e.s ne pratiquent plus la nudité, sauf sur la plage. La plupart des employés dans les boutiques et restaurants ne sont apparemment pas de naturistes. Quelles mesures prendre pour que nous, naturistes, puissions nous sentir de nouveaux et de plus en plus « chez nous » ?
- Aussi dans cette direction, un autre projet de RSN : Un grand « Concert à poil » dans le centre commercial. Toutes et tous qui jouez d'un instrument ou aimez chanter, seront invités à nous faire partager leur art, une soirée d'été.
- Organiser une « Journée sans voitures » dans le CHM.

Pour toutes ces manifestations – et d'autres sur des sujets que vous nous proposez, – nous aimerions vous inviter à participer à ses préparations. Plus nous serons de participants mieux ce soit. N'hésitez pas à nous contacter...

Autres idées

- Offrir régulièrement des explications des baignes à la plage.
- Organiser des visites guidées dans les dunes pour faire connaître leur nature, leur faune et flore et leurs utilités.
- Organiser un échange d'aide gratuite à points aux personnes dans l'association : garder les enfants, apprendre des langues, petits bricolage, emmener des gens faire des courses ou à la gare... etc.
- Faire un apprentissage vélo pour les enfants - code de la route

Mieux nous présenter au public

De toute façon nous souhaitons être plus présents au public pour discuter de nos idées. Par conséquent nous offrirons des permanences dans le centre co ou dans le bungalow des Lequoc à partir des vacances de Pâques. Et afin d'être mieux reconnus nous sommes en train de préparer une grande banderole qui nous représentera lors de ces permanences et lors de nos manifestations.

Quel est votre avis ?

Un point pour une discussion entre nous : Le CHM a mis à disposition 50 000 € pour des actions naturistes. Maintenant les associations sont appelées à faire des propositions pour comment utiliser cette somme. Une partie de notre CA est pour qu'une part soit utilisée pour l'édification de nouvelles statues naturistes à l'entrée du CHM. D'autres membres du CA doutent qu'une telle action soit si importante pour une grande partie des adhérents et des autres usagers du CHM.

Par exemple on pourrait utiliser cette somme pour un meilleur travail avec les jeunes dans le CHM, leur offrir plus d'actions adaptées à leurs besoins, et comme ça diminuer aussi leur abus d'alcool et de drogues.

Mais qu'est-ce que vous en pensez ? Quelles sont vos propositions et idées pour l'utilisation de ces 50 000 € ?

Et déjà nous voulons vous inviter à **notre AG samedi 15 août 2020**. Plus d'informations dans l'un des prochains bulletins...

Nous vous informerons des dates exactes de toutes nos manifestations dès qu'elles seront fixées. Et toujours vous trouverez les dernières informations sur notre site www.respect-sante-nature.fr

Bien cordialement

Marc Gaillot, président

marcogaillot@hotmail.fr

tél. 06 60 05 77 90

Hannes Linck, secrétaire

hannes.linck@gmail.com

tél. 0049-176-83 60 39 35

P .S. Annonce préliminaire : Les 16 et 17 mai 2020 la Fédération Française de Naturisme fêtera son 70^{ème} anniversaire au CHM. Fêtons avec eux !

Et : N'oubliez pas d'acquitter votre adhésion par notre site internet ou chèque.